

Besuch des Weihnachtsmarktes

Gemeinsam mit unseren Bewohner/innen machten wir uns auf, den diesjährigen Weihnachtsmarkt in Mannheim zu besuchen. Durch die Engelsgasse und den Hirtenpfad flanierten wir gemütlich an den schön geschmückten Ständen rund um das Wahrzeichen des Wasserturms und bestaunten so manches Angebot, wie Krippen aus Afrika oder Kuriositäten aus unserem Monnen. Natürlich durfte ein wärmender Glühwein nicht fehlen. Alle genossen die Atmosphäre und die Adventszeit auf einem der ältesten Weihnachtsmärkte Deutschlands und waren sich einig: wir kommen wieder.

Ihre soziale Betreuung des Seniorencentrums Waldhof

